



La Lotería Nacional dejó en Manzanares 511 millones de pesetas



El sorteo de la Lotería Nacional del 22 de diciembre de 1.995 se acordó un año más de Manzanares y dejó en nuestra ciudad la nada despreciable cifra de 511 millones de pesetas que fueron vendidos por el Bar «La Paloma», con un total de 374.400.000 ptas. y la Administración de Lotería que regenta Elena Agüero Jiménez 136.800.000 ptas..

El tercer premio de este sorteo extraordinario de Navidad correspondió al número 10.631, de los cuales cinco series y dos décimos fueron vendidas por el Bar



«La Paloma», cuyos propietarios José Manuel Fernández Santos, natural de Galicia y su novia Toñi Martín-Buro Murillo, manzanareña, indicaron que los millones están muy repartidos entre clientes, familiares, amigos y jubilados del Hogar del Pensionista, que se encuentra frente al citado bar.

Entre los afortunados, el de mayor cuantía es el carnicero manzanareño Santiago Camacho Sánchez-Gil, que tiene su establecimiento en la calle Virgen de la

Paz, al que le han correspondido más de sesenta millones de pesetas.

El resto está muy repartido. Desde la Administración que lo vendió, situada en la Calle Toledo, devolvieron dos series y dos décimos que no fueron vendidos.

<p>Café-Bar LA PALOMA</p> <p>Palomares en Tiznao y Callos 782-V Los Domingos SRES. padebe nuestra Paella</p> <p>Cruces. 3 MANZANARES (C. Resú)</p>	<p>Lotería Nacional SORTEO DE NAVIDAD </p> <p>Participación de 250 Pesetas en el número expresado para el sorteo a celebrar en Madrid el próximo día 22 de Diciembre de 1995.</p> <p>10631</p> <p>Depositar: Son 250 Ptas. Nº 0418 caduca a los tres meses</p>
---	--

Exhibición de Aerobic

El pasado sábado 13 de enero tuvo lugar en el escenario de la Casa de Cultura una Exhibición de Aerobic, en la modalidad de STEP, ofrecido por el Gimnasio Olimpo's.

La exhibición fue ofrecida por los grupos Infantil, en la que participaron 15 niños/as y por adultos, donde participaron 12 personas mayores, principalmente mujeres. Los monitores que han llevado a cabo la demostración han sido Tomás e Inés Novés. El acto contó con la colaboración del Ayuntamiento de Manzanares.

